

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan asuhan kebidanan berkesinambungan (*countunity of care*) dan pendokumentasian menggunakan tehnik SOAP pada Ny.M umur 25 Tahun yang dimulai pada tanggal 16 Maret 2021 sampai 4 mei 2021 maka penulis dapat menyimpulkan yaitu : Asuhan Kebidanan Pada Kehamilan. Asuhan kehamilan yang diberikan pada Ny.M umur 25 tahun primigravida di PMB Edi Suryaningrum sudah sesuai dengan standar dan memberikan asuhan komplementer berupa terapi buah bit untuk mengatasi anemia dan menaikkan Hb.

Asuhan kebidanan pada persalinanAsuhan persalinan dilakukan pada tanggal 25 Maret 2021 dengan umur kehamilan 40 minggu 3 hari yang dimulai dari kala I, kala II, kala IV sehingga proses persalinan berjalan lancar dan diberikan asuhan sesuai dengan standar pelayanan. Kala III dilakukan tidak sesuai standar pelayanan, yaitu pemberian oksitosin harusnya diberikan melalui IM tetapi pada asuhan kala III ini diberikan melalui infus.

Asuhan nifas yang diberikan pada Ny.M umur 25 tahun primigravida sudah sesuai dengan standar pelayanan yaitu melakukan kunjungan sebanyak 4x mulai dari tanggal 25 Maret sampai 4 mei 2021. Selama dilakukan asuhan semua pemeriksaan normal

Asuhan kebidanan pada bayi baru lahir bayi Ny.M di PMB Edi Suryaningrum sudah diberikan sesuai dengan standar pelayanan yaitu melakukan pemeriksaan antropometri, TTV, memberikan Vitamin K1 dan imunisasi Hb0, memastikan bayi BAK dan BAB, memberikan konseling perawata bayi dan perawatan tali pusat.pemeriksaan neonatus dilakukan 3x yaitu mulai tanggal 25 Maret sampai 11 April 2021 tidak ditemukan kelainan pada saat pemeriksaan pada asuhan yang diberikan pada Ny.M dan bayinya penulis telah melakukan asuhan secara berkesinambungan dari hamil, persalinan, nifas, neonatus dan memberikan asuhan komplementer sesuai kebutuhan.

B. Saran

1. Bagi Ny.M

Diharapkan Ny.M setelah diberikan asuhan berkesinambungan mendapatkan tambahan pengetahuan kesehatan mengenai kehamilan, persalinan, nifas dan neonatus secara jelas dan asuhan komplementer yang diberikan dapat dilakukan secara mandiri.

2. Bagi PMB Edi Suryaningrum

Diharapkan dengan adanya asuhan kebidanan berkesinambungan yang di mulai dari kehamilan, persalinan, nifas, neonatus dapat meningkatkan mutu pelayanan sesuai dengan standar pelayanan yang sudah di tetapkan.

3. Bagi mahasiswa

Diharapkan asuhan berkesinambungan ini dapat menambah referensi, wawasan dan pengetahuan serta dapat diterapkan langsung pada penulis.

4. Bagi penulis

Diharapkan dengan adanya asuhan berkesinambungan ini dapat menjadikan wawasan dan pengetahuan dan menjadikan asuhan yang digunakan terus menerus untuk penanganan asuhan kehamilan, persalinan, nifas, neonatus.